

JARL

香川クラブ報

No 255 平成 3 年 6 月 15 日



社団法人 日本アマチュア無線連盟香川クラブ

## JARL香川クラブ通常総会の開催日程変更のお知らせ

今年度のクラブ通常総会は、1992年2月23日(日)に変更となりました。

JARL理事会が2月29日(土)～3月1日(日)に開かれるため、3月1日(日)にJARL香川県支部大会を開催する予定であったものが3月8日(日)に変更され、そのため3月8日(日)に予定されていたJARL香川クラブ通常総会は2月23日(日)に変更することになりました。

### 『クラブミーティング』についてのお知らせ

5月のクラブミーティングで「レオマワールドを見おろす綾歌丘陵地散策」を予定していましたが、道路の交通状態が悪く中止致しました。あらためて再企画したいと思いますのでご了承下さい。

J R 5 V D ; J P 5 Z A V 局管理団体  
平成2年度収支決算報告書

収入の部	金額	支出の部	金額
前年度繰越	43,252		
預金利息	274	保険料 電気代	22,400 7,259
小計	274		29,659
合計	43,526		29,659
次年度繰越			13,867

平成3年3月31日

上記の通り、収支決算報告をいたします。

代表者 天野 英弘

会計担当 辻 利昭

## J A R L 沖 縄 総 会 に 参 加 し て

J A 5 M I K 新 名 等

1988年世紀の大プロジェクトと言われた「瀬戸大橋」が完成し、J A R L 香川県支部としてもこの大事業に協賛『8 J 5 X P O』を開局、全世界はもとより日本全国に向けてP R。

同じこの年、香川県内のJ A R L 会員が一丸となって取り組んだハムにとっての一大事業である総会を香川県に於て初めて開催、第30回J A R L 通常総会『瀬戸大橋総会』と名打って、香川県香川郡香川町トリプル香川の名声を上げたのは昨日のようにまだ記憶に新しいところです。

今回、第33回J A R L 通常総会「ゆがふ総会」は沖縄県宜野湾市に於て開催され私も例にもれず、県内O M 各氏と共に参加しました。

5月24日(金)通常より朝早く行動開始、一路大阪空港に向け出発、空港では総会参加者がぞくぞく集合、好き者ばかりの面々は顔ほころび何れも常日頃見せない笑顔、記念写真を取って置きたい程でした。航路2時間、実際大地より足が離れていたのは1時間40分程で南国の香りのする沖縄での行動開始、空港よりレンタカーのお世話になり中部南部観光に早速スタート、まず初めに訪れたのが、ビーコン(I C O M)担当「ななチャン」の紙面紹介にあった米軍放出ジャンク屋、沢山の棚に置かれた無数のジャンク品、マイカーでの訪問なら「在庫品に影響があったのではないかなー」と思える程でした。

那覇市を後に浦添市より宜野湾市、基地の町嘉手納町を過ぎたころから左窓に写る南支那海の水の色には一同驚いた、後日の観光バスガイドの話では「この当りの海は七色に輝きます」とのことでしたがどう見ても7色は少しオーバー、でも3~4色程度は私にも確認することができました、薄いグリーンから濃厚な紺色まで内海では無い色が岸より支那に至るまで美しい海が続いていました。

土曜日夜の前夜祭に参加、昼間の観光が少し遅れて会場に着いたのが開始後1時間程たってからでしたがグランドQ S O だけは人並以上、実行委員会予定人員600名をはるかにオーバー会場いっぱい参加者に一人でも多くの人とコンタクトすべく大活躍、余りにも有名な地酒泡盛も十分頂き室に帰ったのも知らない程酔倒していました。

明けて日曜総会当日、朝早くからホテルには大型観光バスが玄関に横付け、参加者一同乗り込み会場まで30分程の間もグランドQ S O に花が咲く、沖縄県内でも数少ない素晴らしくユニークなデザインの素晴らしい会場、正面玄関までの多くの出店ジャンク品を初めアマチュアの好みそうな小物、地元沖縄の名産品、J A R L 総会ラベルの泡盛、記念テレカ等の販売コーナー、玄関を入り中2階では特殊モードの参考出展、「8 N 6 A R L」総会特設記念局運用、その脇には基地の町特有のヤンキーコーナー、米軍兵の人も多く参加されていました。

会場内は明るく広いステージ、3階までの観客席は1000名程度は入ることのできる大きい会場で予定通り午前10時に開会され、審議も滞りなく昼食を迎え玄関前の広場での参加者全員の集合写真、南国特有の青い空から照りつける厳しい直射日光下での10分程度の時間がひじょうに永く感じました。

財団法人の問題、電波利用税の問題、会員サービスの問題等多くの議題を審議し、質疑応答も会員10名程からあり、重要問題を抱えた今回の総会も終了予定時間を1時間程度オーバーしただけで無事終了しました。

\*\*\* 高松市趣味協会通常総会報告 \*\*\*

平成2年度の高松市趣味協会総会が、4月18日午後7時よりホテル徳寿において開催された。

中村会長の挨拶に続き、宮北薫氏（讃岐奇術クラブ）を全会一致で議長に選出、議案の審議が行われた。

平成2年度の事業報告、会計報告、会計監査報告がそれぞれの担当役員からあり承認された。引き続き平成3年度の事業計画、予算計画の発表、会則変更の審議が行われ、活発な意見交換が行われ承認された。

役員改選では、中村義弘会長（高松映画ビデオ友の会）が名誉会長に推挙され、新会長には理事の互選により天野英弘氏（JARL香川クラブ）、副会長は守田功氏（高松鉄道模型同好会）と平井忠男氏（香川ビデオクラブ）が選ばれた。また事務局長など、そのほかの役員は新会長が指名し、平成3年度からは各種行事の企画立案にあたる企画案長のポストが新設され、伊賀保弘氏（讃岐奇術クラブ）が任命された。

造田副会長の総会閉会のことばの後、隣室に移り、大浦顧問の発声で乾杯、立食形式による懇親会が開かれ、なごやかなひとときをすごした。

de JA5AHM

高松市趣味協会新役員

名誉会長	中村義弘（高松映画ビデオ友の会）	新任
会長	天野英弘（JARL香川クラブ）	新任
副会長	守田 功（高松鉄道模型同好会）	新任
副会長	平井忠男（香川ビデオクラブ）	新任
事務局長	笠原民男（高松話術同好会）	新任
事務局次長	西岡 寛（高松化石同好会）	新任
会計	藤川昌男（讃岐奇術クラブ）	再任
編集長	宮北 薫（讃岐奇術クラブ）	再任
企画室長	伊賀保弘（讃岐奇術クラブ）	新任
監事	園藤隆雄（香川国風小品盆栽会）	再任
監事	造田勝身（屋島サツキ会）	新任
他理事	16名（省略）	

# 高松市趣味協会・親睦レクリエーションのご案内

日 時 平成3年7月28日(日)

行 先 川之江産業文化展示館 TEL 0896-58-2011 無料

紙のまち資料館(1F2F)

郷土館(3F)

川之江紙まつり 7/27~7/28 川之江市全域

別子銅山記念館 TEL 0897-41-2200 無料

マイトピア別子 TEL 0897-43-1802 有料

問合わせ 新居浜市観光課 TEL 0897-33-5151

会 費 大人@6,000 子供@4,000(高校生以下)

(但し、バス代、入園料を含む。昼食は自弁)

人 員 45名(7月に入って申込まれる方は人数を確かめてください)

受 付 JA5AHM 天野英弘まで申し出て下さい。

監 事 香川県古木愛好会

出 発 コトデン瓦町駅地下道東側 8:00

百十四銀行本店西側 8:15

山之内石油・栗林公園前 8:25

高松自動車学校11号線沿 8:35

帰 高 18:00過ぎ

なお、会費の内、半額はクラブで負担します。

## ☆健康アドバイス☆

### ◇良妻は夫を早死にさせる◇

ご主人には、健康で長生きしてほしい。これが奥様方の真の願いですが、趣向を変えて逆な面から、こうするとご主人は早死にをする、という内容で健康アドバイスを試みました。

### ◆夫を早死にさせる10カ条◆

1. いつも夫の好物を十分に用意して下さい。多少食費がかさんでも我慢しなくてはいいけません。勿論、「太っている方が賞禄があるわ」と、夫にたっぷり食べさせて、どんどん太らせることもお忘れなく。(肥満はあらゆる成人病への近道です)
2. 毎晩、お酒を十分にサービスし、お菓子もたっぷりと食べさせて下さい。理由は申すまでもないと思います。
3. 毎日、笑顔で車による夫の送り迎えを欠かさないことが大切です。家では掃除や庭木の手入れなどは決してさせてはいけません。「疲れているでしょう」と何もさせないで、ごろ寝を勧めることです。(これは運動不足にするためにとても大事なことですから)
4. 多少硬くてもオーストラリア産の牛肉で自分は我慢をして、夫には飛び切りの霜降り肉を用意しましょう。バターたっぷりの料理も欠かさないようにしなければなりません。(コレステロールが増えれば心臓病も間近です)
5. 漬物や梅干を食卓にいつも用意し、料理は常に濃い味付けを心がけることが大切です。食塩の多い料理に慣れさせる努力を厭うようでは、この計画の成功はおぼつきません。(高血圧からやがては脳卒中が期待できるでしょう)
6. コーヒーを常に用意をしておき、夫のために絶えずコーヒーをサービスしてあげましょう。(ガンと心臓病が期待できるかもしれません。やってみることで)
7. 夫が家でたばこをすうことに文句を言ってはいけません。「ストレス解消にはたばこが一番よ」と、むしろ積極的にたばこを勧め、いつも買い置きをしておきましょう。(勿論、肺ガンと心臓病が目当てです。あなた自身が間接喫煙による影響を被らないように換気は十分に)
8. マージャンなどの付き合いで遅くなくても、決して厭な顔をしないようにしましょう。「付き合いは大事にすべきよ」と夜更かしをしやすい気分させて下さい。(突然死には効果的でしょう)
9. 温泉などへの家族旅行は間違っても要求してはいけません。むしろ旅行には行かせないよう工夫をすることが大切です。(ストレスをためさせることができれば、脳卒中や心筋梗塞も夢ではありません)
10. 最後の仕上げも忘れないようにしましょう。「出世が遅い」、「給料が少ない」など、責めることも忘れてはいけません。これを忘れると今までの効果が半減してしまいます。(ストレスはあらゆる成人病に効果的なのですから)

### ◎悪妻のすすめ◎

よくよく考えてみると、これらの10カ条は、2、3の項目を除き、良妻と言われる主婦がいつも心がけていることばかりです。愛する夫のためにしている妻の努力が、夫を早死にさせることになるとは皮肉なことではないでしょうか。

本当に夫を大事に思うなら、夫にはいつも飢えでひもじい思いをさせ、高い肉の代わりにもっばら安い豆腐を食べさせ、休日には粗大ゴミ扱いをして外に追い出すようにすることが、必要なのかもしれません。悪妻こそが真の良妻なのです。

